

poisson; leur consommation annuelle, y compris les huiles et farines de poisson, atteint une quinzaine de kilos par habitant. En ramenant ces chiffres à la consommation réelle de poisson et fruits de mer, les Belges en consomment encore quelque 8,5 kilos par année. À cette consommation vorace s'ajoute le fait que le consommateur belge est toujours prêt à consommer son poisson sous différentes formes. En dépit d'une préférence traditionnelle pour le poisson frais pêché par les navires belges, le poisson congelé en provenance de toutes les régions du monde a réussi, ces dernières années, à accroître sa part de marché.